

TAKE A SEAT



Medien-Bildung einen Platz geben!

Seit bald 10 Jahren steht das Haus der Medienbildung für innovative Medienbildung in Ludwigshafen. Wir bieten Workshops für Kinder, Jugendliche und Familien und geben Orientierung in einer sich stetig ändernden Medienwelt. Durch die vielen Teilnehmer und Teilnehmerinnen ist unser Inventar über die Jahre verschlissen und wir möchten daher neue, robuste Stühle anschaffen. Um dies zu ermöglichen suchen wir Personen, Firmen oder Gruppen, die eine „Patenschaft“ für einen oder mehrere Stühle übernehmen. Wir sind als gemeinnützige Organisation anerkannt und können Ihnen eine Bestätigung für Ihre Spendenleistung ausstellen.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

A blue ink handwritten signature, appearing to read 'Steffen Griesinger', written over a light blue horizontal line.

Steffen Griesinger
Leiter des Haus der Medienbildung

Wir/ich möchte eine Patenschaft übernehmen und finanziere/n:

_____ (Anzahl) Stühle/Stuhl (120€ pro Stück)

einen halben Stuhl (60€)

einen viertel Stuhl (30 €)

Wir/Ich möchte/n als Pate/in genannt werden

Wie wollen Sie als Pate/in genannt werden? _____

(z.B. Firma Muster, Familie Muster, Max Muster)

Wir/Ich möchte/n eine Spendenbestätigung

Bitte geben Sie uns eine Adresse an:

Firma/Organisation: _____

Vorname: _____ Name: _____

Ort: _____ Straße: _____ Hausnummer: _____ PLZ: _____

Unsere Adresse:

Haus der Medienbildung, Steffen Griesinger, Prinzregentenstraße 48, 67063 Ludwigshafen
oder schreiben Sie uns eine E-Mail: griesinger@medienundbildung.com